

Spende für den Rainer Volkslauf

Die Raiffeisenbank Straubing spendet 500 Euro an den SC Rain. Inna Nein, Firmenkundenberaterin der Raiffeisenbank Straubing, übergab die Spende an Markus Eschbach, Trainer der A-Jugend

des SC Rain. Mit der Summe wurde der Verein bei der Durchführung des Rainer Volkslaufs 2025 unterstützt. „Als ortsansässige Bank haben wir uns schon immer verpflichtet gefühlt, Sportevents in der Region zu unterstützen. Wir finden es großartig, welche herausragende Arbeit der SC Rain leistet“, so Nein. Markus Eschbach, Trainer des SC, nahm die Spende von Inna dankend entgegen: „Wir freuen uns sehr, dass



die Raiffeisenbank Straubing uns finanziell bei der Durchführung dieser Veranstaltung unterstützt hat.“ Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. – Bild: Inna Nein, Firmenkundenberaterin der Raiffeisenbank Straubing und Markus Eschbach, Trainer der A-Jugend, bei der Spendenübergabe im Finanzzentrum Straubing (v. l.).

Foto: Raiffeisenbank Straubing